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平成２９年度第７回天童市教育委員会について（報告） 

 

日  時  平成２９年１０月２０日（金） 午前９時３０分～１０時２８分 

場  所  教育委員会 第一会議室 

出席委員  相澤一彦教育長、井上正信委員、大貫紀代子委員、 

      本田孝之委員、村山晴香委員 

欠席委員   なし 

出 席 者  佐藤雅教育次長兼教育総務課長、江川久美子学校教育課長、 

      武田文敏生涯学習課長、萩生田伸悟学校給食センター所長 

      事務局（教育総務課職員） 

議  事  議第１８号 平成２９年度教育委員会感謝状贈呈について 

 

＜村山委員就任あいさつ＞                        

 山口小学校に２人の子が通っております。委員としてわからないことばかり

ですので、皆様からお力をいただきたいと思っております。よろしくお願いい

たします。 

 

＜教育長あいさつ＞                           

 はじめに、今月から新たに村山教育委員が就任されました。よろしくお願い

いたします。一緒に頑張っていきましょう。 

 さて、総合教育会議は、私たちと市長部局とが連携し理解し合いながら深め

ていくものと理解しております。よろしくお願いいたします。 

 本市には、あってはならないいじめ死亡事案がありました。お蔭様で昨年、

和解ということで決着しましたが、これは忘れてしまってはいけないものであ

ると、肝に銘じております。再発防止の歩みをしっかりして、繰り返してはな

らないものであり、３年９ヶ月になりますが、風化させてはならない決意でい

ます。 

 次に本市教育の柱についてです。なんといっても学力の向上です。ただ、１

点取るためにドリルをしよう、ではありません。授業を改善し、質を高め、そ

の結果として向上していくことが大事であると考えます。授業が良いというこ

とは、点数にも結び付いていくものです。 

 また、ＩＣＴの活用について、特にプログラミング学習についてです。新学

習指導要領にも明記されており、全学校に広げていきたい考えです。 

 さらに、英語教育の充実については、ＡＬＴの増員を図っていますが、目に

見えるものにしていきたい。 

次に、支える基盤として、本市はこれまで特別支援教育の充実に努力し積み

重ねてきました。勉強に障害のある子どもも、どんな子も全員が共に教育が受

けられる。個に応じた教育を大事にしたい。また、道徳教育の充実については、

郷土愛といのちの教育を大事にしていく考えです。さらに、生徒指導の充実で

は、いじめ事案の認知件数は３２５件ですが、不登校生徒は減少し、努力が実
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っており、ありがたいとの思いでいます。 

むすびに、これまでの天童市の良さを継承し、皆さんと力を合わせて頑張っ

てまいりましょう。 

 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第１８号 平成２９年度教育委員会感謝状贈呈について 

                             ＜可決する＞ 
 

 審議経過  

   ＜全会一致＞ 

 

 

 教育長：議事は以上です。委員の皆様から何かありませんか。無いようです

ので議事を終了します。 

 

＜ 報 告 ＞                              

  なし 

 

 教育長：他には無いようですので、第７回教育委員会会議を終了します。 

 


